やまなみ



相楽東部広域連合立 南山城小学校 学校だより11月号 令和4年10月31日

ふるさとを愛し、自分を大切に! ひとを大切に!!

あたたかいご声援ありがとうございました!



10月1日(土)、最高の天気の下で、来賓の皆様や保護者の皆様、そして地域の皆様に見守られながら、第20回南山城小学校運動会を盛大に開催することができました。子ども達は「仲間とはげまし合い、全力で楽しもう ~コロナに負けるな~」

をスローガンとして、持っている力を精一杯発揮し、元気いっ

ぱい演技や競技を行いました。6年生にとっては小学校生活最後の運動会でした。取組の期間中も常に下の学年をリードしながら、最高学年としての素晴らしい姿を見せてくれました。1~5年生はこの良い伝統を受け継ぎながら、さらに発展させていってくれることを期待しています。





10月12日(水)、相楽東部3小学校の5・6年生のつながり学習に、京都府のスポーツ夢バンク事業を通して、陸上競技長距離の元日本記録保持者で、オリンピック4大会連続出場した『福士加代子』さんに陸上教室の

指導者として来校していただき ました。陸上競技の基本的なア ップのしかたや呼吸法など明る く楽しく指導していただきました。

子ども達から初めてのオリンピックの思い出について質問された中で、



| 福士さんは「ビリになってボロボロに泣いた。でも | 応援に来てくれていた高校の恩師に『負けたことに負けるな』と言 | われた。負けたことが嫌で続けたらよくなった」と、継続すること の大切さについて話してくれました。

何度もオリンピックに出場された福士さんの話は大変興味深く、 子ども達は熱心に指導を受けていました。

最近感動した話を書きます。プロ野球クライマックスシリーズファーストステージ第3戦DeNAvs阪神戦、9回1死満塁、阪神にとって絶体絶命の大ピンチ。阪神の矢野監督が自らマウンドへ向かいました。負ければ阪神はクライマックスシリーズ敗退、そして矢野監督の退任となる重大な場面でした。通常の監督であれば、投手に向けて厳しい言葉を投げかけ、投手もより緊張した表情となるに違いありません。ところが、矢野監督も投手も二人とも笑顔で話すのです。矢野監督は次のように云いました。『ドラマつくるなあ。もういくしかない、強気やっ。思い切り楽しんで。この場面お前に賭けているから、どんな結果でもいいから、思い切って行ってくれ。』矢野監督は、この投手に全幅の信頼を寄せて、すべてを任せようという気持ちだったのでしょう。そして、投手も監督の期待に全力で応えようと次のプレーに専念できたことでしょう。矢野監督はルプレー、ゲームセットとなり、阪神がファイナルステージ進出を決めました。まるでドラマのような展開でした。

周囲からの言葉がけひとつで人の行動を左右し、人生さえ変えてしまうことがあります。我々教育に関わるすべてのものは、子ども一人一人が『包み込まれている感覚』を実感し、『自己肯定感』をはぐくむことができるように取り組んでいかなければなりません。矢野監督の言葉を見て、このことを改めて痛感させられました。





今年度も秋の読書週間の取組として、 ぐりぐらさんの読み語りや担任外の先生 の読み聞かせなどを行いました。一人一 人の取組では「ブックウォーク宣言」を し、自分の目標に向かって読書に親しみ ました。

権の花贈呈式With保育





3・4年生が南山城保育園に行き、絵本の 読み聞かせと人権の花の贈呈式を行いまし た。人権擁護委員さんから受け取った水仙 の球根は、園児と一緒に鉢に植えました。 花も心も優しい気持ちで育んでいきます。

歯の専門家の先生方を招き、口腔衛生巡 回指導を実施しました。全体指導のあとブ ロック別に衛生士さんによる指導を受けま した。虫歯になる仕組みや正しい歯磨きの 仕方を身に付けて、虫歯ゼロを目指します。

ご家庭でも正しく磨けているかのチェッ クや仕上げ磨きをよろしくお願いします。





歯科衛生士さんの講話



低学年:歯のクイズ

中学年:でこぼこ歯の磨き方 高学年:歯周病の成り立ち

11月の行事予定

#
賞)

土曜教育のお知らせ

11月5日(土)短縮5校時

2・3校時:ふれあいフェスティバル

1年生:動物たちを元気にするおしごと

2年生: 村を守るおしごと 3年生:椎茸はかせになろう

4年生:災害に備える 5年生:わら縄づくり

6年生:お茶の淹れ方講座

※ 11:30 より南山城小学校創立二十周年記念

事業をグラウンド北側で実施します。